ET LA FOI DANS TOUT ÇÀ?

Certains avaient lu en son temps la lettre apostolique *Porta Fidei* du pape Benoît XVI par laquelle était promulguée *l'Année de la Foi 2012-2013*: lors du pèlerinage des Pères de Famille du Berry de 2013, les papas sont entrés dans cette démarche, seul et en chapitre à plusieurs. Ils en ont lu des extraits et avec l'aide de quelques questions, ils ont réfléchi à la place de la Foi dans leur vie, en pensant spécialement à leurs enfants. **C'est toujours d'actualité.**



«Il arrive désormais fréquemment que les chrétiens s'intéressent surtout aux conséquences sociales, culturelles et politiques de leur engagement, continuant à penser la Foi comme un présupposé évident du vivre en commun». (P2)

«La Foi grandit quand elle est vécue comme expérience d'un amour reçu et quand elle est communiquée comme expérience de grâce et de joie. (P7).

La Foi grandit et se renforce seulement en croyant ; il n'y a pas d'autre possibilité pour posséder une certitude sur sa propre vie sinon de s'abandonner, dans un *crescendo* continu, entre les mains d'un amour qui s'expérimente toujours plus grand parce qu'il a son origine en Dieu». (P7)

QUESTION: Quels moyens nous donnons-nous pour approfondir notre Foi?



Méditation d'un mystère glorieux en chantant à la manière de Brassens :

5) Marie est couronnée Reine du ciel et de la terre

Par toutes les conduites, où les papas-taxi Se voient soudain confier un secret, une'question; Et par l'adolescent qu'on trouvait bien grognon Et qui se met à rire et prouve qu'il grandit; Par le regard ardent de la compagne aimée, Je vous salue, Marie, ... «Professer par la bouche, à son tour, indique que la Foi implique un témoignage et un engagement publics. Le chrétien ne peut jamais penser que croire est un fait privé. La Foi, c'est décider d'être avec le Seigneur pour vivre avec lui». (P10) QUESTION: **Quels sont nos engagements pour témoigner de la Foi reçue**?

«C'est le don de l'Esprit Saint qui habilite à la mission et fortifie notre témoignage, le rendant franc et courageux». (P10)

QUESTION: Quelle place laissons-nous à l'Esprit Saint?

Le pèlerinage St Joseph est proposé chaque année aux pères de famille du Berry, généralement le week-end le plus proche de la St Joseph (19 mars). 30 heures, 30 km, 30 à 60 participants (seule condition de participation : être père et vouloir vivre la démarche).

Partis de Charost, de Plaimpied, de Bourges, les pèlerins rejoignent à pied la basilique Notre Dame des enfants à Châteauneuf sur Cher. Le pape François a même envoyé sa bénédiction à la dixième édition de ce pèlerinage berrichon. Souventes fois, la communauté des Besses près de Pellevoisin (de jeunes adultes engagés dans un combat de libération d'addictions, et des religieux de la congrégation St Jean) se joint aux papas pèlerins. Contact : écrire à ppf.berry@gmail.com.